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県連サイト https://www.rosansaitama.com/

参加者：瀬下、上野、橋本、岩岡

・この間の全国連盟の会議（遭難対策担当者会議・平和と登山・自然保護など）へ参加した記録を理

事会レジメに記述していく。

・9/8午前予定のミニ講座は「おすすめルート」発行をテーマに、主に上野さん・橋本さん・真さんに報

告してもらい、進める。

・9/8午後予定の評議会の議題などは、「安全登山の呼びかけ（理事長あいさつの中で）」「2024年

度のこれまでの活動報告とこれからの取り組み」「4つの専門委員会（遭難防止安全教育・自然保護

・ハイキング・海外）」「県連に望むこと・他団体に聞いてみたいこと」で進める。そのために7/24理事

会で報告内容を検討する。

・「おすすめルート」の6/29埼玉新聞の記事を見て、約20部の注文があった。今後、スポーツ店や高

校山岳部などに贈呈していく。群馬県連から20部の注文あり、埼玉県連内でも気運が上がる。

・埼玉県の防災ヘリの5分間5000円から8000円への値上げについて、埼玉県勤労者山岳連盟とし

て何等かの「意思表示」が必要ではないか？ そのために制度の導入経過や取り組んだ内容につ

いて学習する必要がある。

・11/24午前の海外委員会の会議を中止した関係で、その時間帯に全国労山基金運営委員会の「東

日本での労山基金に関する説明会（リアル 対面方式）」を入れる。

・次回は8/14

・平和と登山全国集会（参加報告）

2024.6/29(土)～6/30(日) 東京都新宿区東京セントラルユースホステル 岩岡一日目のみ参加

基調報告 会長 浦添嘉徳

「全国労山は、創立当初から平和問題を訴えてきた」ことを、歴史を追って報告。

記念講演 野口邦和

「核兵器も原発もない世界の実現をめざして」と題して、報告。

地方連盟からの報告

静岡・大阪・岡山・長崎・沖縄からそれぞれ報告。

長崎からは被爆者自身からの報告があった。沖縄からは米軍基地や演習場の状況についても報告

があった。

取り組みの共通点としては、「国民平和大行進」に参加して労山旗をリレーしていること、「戦跡ハイ

キング（名称はそれぞれ）」を実施していることの２点。どこの連盟も数十年継続している。

・全国自然保護講座

6/15(土)～6/16(日) 千葉県岩井海岸いとうRYO 瀬下参加。

・全国遭難対策担当者会議

7/6(土)～7/7(日) 東京飯田橋全国連盟事務所1F

7/6 上野出席、7/7 町田出席
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・取り組み報告や理事会レジメの作成と理事への配信

・全国連盟などからの情報提供の各加盟団体への配信など

・加盟団体の「会報」の各加盟団体への配信

・理事会、評議会、ミニ講座などの会場確保

・評議会の開催案内配信や内容準備

① 7月9日に遭難防止・安全教育に最後の入金を終了し、全団体への入金完了しました。年度末の

会計報告に向けて、領収証等の整理をお願いします。

② 連盟費の振り込みは、残り５団体が未入金です。（事務局長には一覧表送信します。理事の皆様

に開示するかはお任せします。

③２４日は諸事情により参加できませんのでよろしくお願いします。

緊急アピール、埼玉新聞記事、評議会案内掲載、ろうさん彩登111号発行

4/25(水)の理事会時の第1回会議の後、5/8(水)、6/17(月)とLINEグループ会議を重ねてきた。メン

バーは理事の瀬下、岩岡、斎藤、藤岡と前女性委員会の谷脇さん(埜歩歩)、土田さん(峠)、高橋(川

越ビスターリ)の7名。

これまで今年度の活動で何を実施するか討議した結果、10/26(土)に県連バスハイク（茨城の難台

山・愛宕山・大福山の予定）、11/24(日)に山筋ゴーゴー体操と救急救命講習会の実施を決定。

7/3(水)に予定していたオンライン交流会「夏山の魅力と情報」は期日までに参加希望者がいなか

ったため、残念ながら中止とした。

次回会議7/22(月)19:00～LINEグループ会議。8月26日オンライン会議 年明けにテーマを設けた

ハイキングの予定

特になし

・理事会合宿

6/22(土)～6/23(日) 北本市サンアメニティ北本キャンプフィールド

6/22(土)17:00～バーベキューで懇親会

6/23(日)9:00～12:00 会議 会員拡大について

理事7名(岩岡、上野、瀬下、小畑、小松、村口、山中)、登山学校講師1名(高橋)参加。

※来年はお酒を飲まない人も参加できるよう、初日の午後に会議を開くようにしたいと思います。1

年に一度、年度始めに理事のコミュニケーションをはかる大事な機会と考えています。来年度も6月

の第4週の週末に実施する予定です。

・関東ブロック役員交流会9/7(土)～9/8(日) 東京都連盟主管 神奈川県立山岳スポーツセンタ

ー(秦野市)※瀬下+理事1名参加予定、9/8(日)が県連の「ミニ講座」と「評議会」に重なっているた

め、相談して乗り切りたい。
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全国一斉実施日6/2(日)。この日程でなくとも結構ですので、各ブロックで場所を決めて実施して

ください。なお、実施後に場所・参加人数・可燃ゴミおよび不燃ゴミの重量(㎏)を自然保護委員会ま

で報告してください。※今回はゴミ袋・軍手の支給はありません。

ゴミの収集について～中部ブロックは飯能市に西吾野駅周辺でのゴミ収集をお願いしたが、今回

はお断りされた。各自治体で対応が異なるため、各ブロックのクリーンハイク担当者は当該地域の

自治体に問い合わせしてみてください。北部ブロックでは寄居町からゴミ袋と軍手の支給があった

そうです。

・みちのく潮風トレイルツアー

2024年度は東北震災復興支援と切り離して実施する。復興支援の拠点が石巻のため、このとこ

ろ石巻周辺での実施となっていたためである。また、石巻労山の岡さんからも受け入れ準備の関係

で復興支援は東京都連盟・神奈川県連盟と合同で実施していただけないかと打診があった。今年

の企画は以下の予定。八戸集合解散 岩手県 ネダリ浜、北山崎、鵜ノ巣断崖を歩くツアー。大人の

休日クラブパス利用、レンタカーでの移動。2024年6/29(土)～7/1(月)(2泊3日)

詳細は別途案内を参照してください。5/25現在参加者10名。

※復興支援は11/9(土)～11/11(月)に石巻で実施予定です(東京都連盟、神奈川県連盟と合同)

・日和田の岩場についての情報提供（瀬下から）

全国の海外登山集会を行うので県連の集会は取りやめる。（瀬下から）

7/6地図読み机上講座、7/7高水三山実技講座、8/5運営委員会 9/2運営委員会予定

・セルフレスキュー研究会として、7/7に岩のセルフレスキュー訓練を阿寺の岩場で行いました。

2024年度は9/8(日)の日程で、1回の実施とする。 AM10:00～12:00

「おすすめルート41冊子出版お祝いの会」

冊子を作っていく中での苦労話や全国からのお祝い、新聞取材などを報告します。

今後各委員会のイベントが開催する流れができれば複数回の実施を検討していく。

・冊子1000部の印刷が終了し、5月下旬、上野、橋本、真3人の編集委員宅に届けられました。上野が

加盟各会宛て、橋本が関係自治体、マスコミ等宛に送付いたしました。埼玉新聞と東京新聞からは

取材依頼があり、取材を受けました。埼玉新聞には記事が掲載され、反響がありました。追加販売も

好調で、すでに50部を超える販売をしています。
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会議

日程

南部 冨田

西部

中部 加藤

北部

○次回理事会日程：2024年9月25日（水）19：30-場所：浦和コミセン第５集会室 司会： 記録：

次回8/22ブロック会議予定

・クリーンハイク 6/2(日) 関八州展望台で実施予定であったが雨天の

ため中止となった。

・今年度も地図読み山行、交流会、雪山山行を実施することを確認した。

・次回ブロック会議2024.9/18(水)大宮シーノビル9F

6/2クリーンハイク雨天予報のため中止。次回8/22ブロック会議予定
青柳7/11

クリーンハイクが雨で中止になったので、再設定したい。

○ 9月8日午後開催の評議会

・4つの専門委員会の状況報告や提案の内容の意見交換

・「安全登山の呼びかけ（理事長あいさつの中で）」の確認

・別紙の評議会記事進行表（案）の確認

理事の当日の役割分担、議長・書記の候補者、4つの専門委員会の各提案者など


